

Día 17: La obra del evangelio terminada bajo el poder del Espíritu Santo

Jesús predijo que el “*evangelio del reino será predicado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin*” (Mateo 24:14). Justo antes de la venida de Jesús, habrá una tremenda explosión de evangelismo que producirá un poderoso testimonio del evangelio en esta tierra.

El profeta Joel predijo dos grandes derramamientos del Espíritu Santo: la lluvia temprana (o primera lluvia) y la lluvia tardía:

“*Alegraos y gozaos en Jehová vuestro Dios; porque os ha dado la primera lluvia a su debido tiempo, y hará descender sobre vosotros lluvia temprana y tardía como al principio*” (Joel 2:23).

Pedro indicó en su sermón del día de Pentecostés que el derramamiento de la lluvia temprana, o primera lluvia, del Espíritu Santo había comenzado ese día:

“*Mas esto es lo dicho por el profeta Joel: Y en los postreros días, dice Dios, Derramaré de mi Espíritu sobre toda carne, Y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán; Vuestros jóvenes verán visiones, Y vuestros ancianos soñarán sueños: Y de cierto sobre mis siervos y sobre mis siervas en aquellos días Derramaré de mi Espíritu, y profetizarán*” (Hechos 2:16-18).

Esta lluvia temprana del Espíritu también se llama el bautismo del Espíritu Santo:

“*Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días. . . . Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra*” (Hechos 1:4-8).

El libro de Hechos describe la gran explosión de evangelismo que tuvo lugar en aquel tiempo. Miles fueron ganados para Cristo.

Todo cristiano que ha leído el libro de Hechos probablemente ha anhelado el día en que una obra tan poderosa del Espíritu Santo tenga lugar de nuevo. Hace varios años empecé a entender mejor cómo ocurrirá el poderoso mover del Espíritu de Dios, a medida que comenzaba a estudiar y buscar el bautismo del Espíritu Santo.

Dios empezó a aclarar cómo los creyentes “*ungidos y llenos del Espíritu*” serán usados poderosamente por Él para ganar a miles para Cristo. Me di cuenta de que el evangelista profesional y las transmisiones de radio o televisión no terminarían la obra de Dios en los últimos días, aunque estos desempeñarán un papel. Más bien, la obra de Dios será terminada cuando Su pueblo busque y experimente el bautismo del Espíritu Santo y permita que Cristo alcance a otros a través de ellos. La obra de Dios no será terminada por algún nuevo programa o método; Dios terminará Su obra a través de creyentes llenos del Espíritu que se rinden completamente a Cristo y le permiten vivir en ellos y ministrar a otros a través de ellos. Por eso Jesús les dijo a los discípulos que esperaran el bautismo del Espíritu Santo antes de intentar llevar el evangelio al mundo (Hechos 1:4-8). Aunque habían estado con Jesús y ministrado a otros durante tres años y medio, todavía no estaban listos para hablarle al mundo de Jesús. Necesitaban esperar el poder del Espíritu.

Cuando los cristianos consagrados experimenten a Cristo de esta manera, tendrá lugar la segunda gran explosión de evangelismo, y el segundo gran derramamiento del Espíritu Santo, llamado la lluvia tardía, caerá sobre esta tierra. Esta sección de estos estudios devocionales está dedicada a ayudar al lector a entender cómo tendrá lugar esta segunda gran explosión de evangelismo, y cómo cada creyente puede ser parte de ella. De hecho, todos los que estén listos para encontrarse con Jesús cuando Él regrese habrán tenido una parte en ello.

Reflexión personal y discusión

¿Has experimentado el poder del Espíritu Santo tanto como te gustaría al testificar a otros?

¿Qué debían esperar los discípulos antes de llevar el evangelio al mundo, y por qué?

¿Cuál crees que será el factor principal para que la obra de Dios sea terminada?

¿Quieres ser parte de la última gran explosión de evangelismo? ¿Cómo puedes llegar a ser parte de esta última obra evangelística de Dios?

Actividad de oración

Llama a tu compañero de oración y discute con él/ella este devocional. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizando a cada uno de ustedes con Su Espíritu Santo.

para que Dios te guíe a aprender cómo puedes convertirte en un testigo eficaz para Jesús.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN:

“Oh Jehová, he oído tu palabra, y temí. Oh Jehová, aviva tu obra en medio de los tiempos, en medio de los tiempos hazla conocer; En la ira acuérdate de la misericordia” (Habacuc 3:2).

Líbranos de nuestro pecado; ten misericordia de nosotros y perdónanos. Glorifica Tu nombre a través de grandes obras de salvación.